

SCHUSSEN BOTE

Amtsblatt und Gästezeitung
der Stadt Bad Schussenried



Bad Schussenried

Der Radtreff des RMSV Bad Schussenried – Gesundheitssport voll im Trend

Das „Radfahren“ allgemein hat im Sportangebot von Bad Schussenried schon traditionell einen festen Platz, feiert der RMSV am 04. November 2006 doch sein 100-jähriges Vereinsjubiläum. Kunstradspport, seit zwei Jahren wieder Rennradspport und auch die Wanderfahrer sind weit über die Grenzen von Bad Schussenried hinaus auch international bekannt. Die Karriere von Rolf Gölz als Amateur und als Profiradspportler tat das Ihrige dazu, um Bad Schussenried als Radspportstadt ins Bewusstsein der Öffentlichkeit und somit auch der Medien zu rücken.

Die jüngste Abteilung des RMSV, der Radtreff, hat sich seit seiner Gründung 2003 zum wohl größten Radtreff Süddeutschlands entwickelt. Teilnehmerzahlen von teilweise über 70 RennradlerInnen pro Mittwochsausfahrt brauchen einen Vergleich mit den Radtreffs größerer Städte nicht zu scheuen. Diesen Vergleich zu gewinnen ist allerdings nicht das Ziel der Organisatoren, sondern vielmehr Gesundheitssport in einem qualitativ hochwertigen Rahmen, offen für die Rennradler der Region, anzubieten. Dass dies gelingt bestätigen die laufend neu hinzukommenden Teilnehmer, welche sogar von weit her mit dem Auto anreisen. Der Radtreff wird von einem

homogenen Team, welches aus sieben Guides besteht, organisiert. Es bestehen feste Leitlinien; darin sind die Prinzipien und Regeln für die Ausfahrten im Gruppenrahmen festgeschrieben. Beispielsweise obliegen die Leitung und somit auch die Streckenvorgabe ausnahmslos den Guides. Im Übrigen wird Sicherheit groß geschrieben – Mitradeln ist nur Helmträgern vorbehalten. Der erstmals dieses Jahr angebotene Einsteigerkurs für Frauen, welcher von Manuela Koch und Susanne Weggenmann geleitet wurde, war ein voller Erfolg. Viele „Einsteigerinnen“ sieht man zwischenzeitlich mit viel Spaß in einer der Mittwochsgruppen mitradeln. 2007 wird es ebenfalls wieder ein Einsteigerkurs geben. Da der Schussenrieder Radtreff etwas bewegt, ist er auch für Sponsoren interessant geworden. So konnte mit deren Unterstützung dieses Frühjahr eine komplette Rennradspportkollektion von Pearl Izumi mit Helm den Guides kostenlos übergeben werden (siehe Foto). Den Sponsoren, namentlich der Schussenrieder Brauerei®, Rolf Gölz Räder GmbH, Netzwerk Oberschwaben Bad Waldsee und Fischer Sport Respect Aulendorf sei gedankt. Weitergehende Informationen sind im Internet unter folgender Adresse abrufbar: www.rennradtreff.de



Radtreffguides 2006: Thomas Stadler, Hans-Peter Mattes, Heinz Stadler, Reinhold Lutz (Radtreff Fachwart), Günter Fluhr, Maximilian Stärk, Wolfgang Wahl (Vorstand RMSV), Siegfried Wildenstein.